

皆さまからの情報をお待ちしています！

▶問合せ まちづくり課 2114

神崎町の公式SNSでも情報発信中！



Twitter
@kozaki_town



Instagram
@kozaki_town

6/23,24

神崎町産の梅を使って 小学校で梅仕事！

町内の小学校4年生を対象に、「梅干しづくり」を開催しました。

梅が旬を迎える梅雨に、その年に収穫された梅を使って梅干しや梅シロップ、梅酒などの保存食を作る手仕事を「梅仕事」と呼びます。

梅は町内の皆さんのが提供くださったもの。児童たちは青梅と熟した黄色い梅を比べて、「黄色い梅は甘い匂いがする！」と興味津々！洗った梅を丁寧に拭き、「おいしくなれ！」と塩と一緒にビンに詰めました。

仕込んだ梅は、夏休み明けに天日に干して完成です。



「おいしくなれ！」のおまじない！



プランターには手書きの温かいメッセージ付き

7/5

満開の花をお届けします！

米沢小学校による花の寄贈

米沢小学校の3年生から神崎町役場に花苗の寄贈がありました。

福祉教育の一環として、ミニひまわりとマリーゴールドを種から苗を育てたという児童たち。町民の方の目を楽しませたいと、役場やふれあいプラザ、社会福祉協議会、グループホーム「宝の里」、米沢保育所に育てた花を届けました。

宝の里を訪問した際に、入所者の方に喜んでもらえた様子を見て、児童たちも大満足の様子でした。

7/5

暑い夏に涼しげなジャパンブルー

なんじゃもんじゃ教室で藍染手ぬぐい

町教育委員会では、毎月1回、町内の60歳以上の方を対象に「なんじゃもんじゃ教室」を開催しています。

7月はわくわく西の城を会場に、23名の方が「藍染手ぬぐいづくり」に参加しました。

さらし生地に輪ゴムで模様を付け、世界で一枚しかない手ぬぐいが完成。同じ折り方で模様を付けても、完成した手拭いはそれぞれ違う仕上がりになりました。

教室の最後に自分の作品を披露し、みなさん笑顔で拍手！これからの暑い夏にマイ手ぬぐいが活躍しそうです。



お互いの作品の出来栄えに拍手喝采！